



## *Partie III : Quitter la Galilée*

**Lecture de la semaine : Marc 6:6-8:22**

### **Entrée en matière**

---

- **Priez :** Prenez quelques instants de silence et invitez le Saint Esprit à guider votre discussion.
- **Partagez :**
  - La semaine passée, nous avons regardé la liberté que Jésus veut apporter dans les différents aspects de nos vies (physique, psychique, spirituelle et sociale). Comment avez-vous vécu cette libération cette semaine ? Quel domaine vous pèse encore ?
  - Qu'avez-vous tiré de la lecture de cette semaine ?

### **Bref résumé de Marc 6:6-8:22**

---

- Jésus envoie les 12 en mission.
- Le roi Hérode est confus sur l'identité de Jésus alors qu'on apprend l'exécution de Jean le Baptiste.
- Les miracles autour du lac posent la question de l'identité de Jésus.
- La mission de Jésus s'étend en pays non-juif et Jésus questionne la notion de "pureté".
- Les adversaires et ses partisans ne comprennent toujours pas vraiment qui est Jésus.

## Extrait - La mission des disciples

---

Relisez Marc 6:6-13

- Jésus envoie ici ses disciples dans l'urgence. Ses instructions indiquent l'empressement de la mission. Ils n'ont même pas le temps de se préparer, de faire des plans, des économies et des réserves. Il les envoie tels qu'ils sont, dépendants de l'hospitalité des gens et de la grâce de Dieu. Jésus ne donne probablement pas ici des instructions pour toutes les générations de croyants, tous les disciples de Jésus ne sont pas appelés à vivre perpétuellement dans la mendicité.
- Ses disciples avaient la mission d'annoncer le message du Royaume : le roi Jésus est là et ça change tout, alors repentez-vous et croyez en lui ! Cette annonce était sensée permettre aux gens de rejoindre le mouvement de Jésus en se repentant et en se mettant à l'écoute de Jésus.
- Comme nous le montre ce passage, le message n'était pas en paroles seulement mais en paroles accompagnées de puissance (cf. 1 Thess 1:5). En effet, les disciples avaient l'autorité de chasser les esprits mauvais et de guérir les malades.
- Puisqu'il concerne un temps et un groupe de personnes particulier ("les Douze") ce passage n'est pas à prendre aux pieds de la lettre en tout temps pour l'église, mais il nous permet de réfléchir:
  - à la mission des croyants : quelle est notre mission première dans ce monde ? Nous sommes nous aussi envoyés comme annonciateurs de la Bonne Nouvelle (cf. Mc 16:15).
  - au mode de vie des croyants : quelles sont nos priorités et que veut dire "vivre par la foi" pour nous aujourd'hui ? Dieu nous invite à vivre selon une logique d'amour, de foi et d'obéissance plutôt que de profit, de confort et de sécurité. C'est un défi pour nous tous!
  - à l'autorité des croyants : que devrions nous attendre comme manifestation de l'action libératrice du Saint Esprit dans nos vies ? Les disciples de Jésus n'étaient pas des super-héros, la seule source de leur puissance était leur foi en Jésus. Les croyants reçoivent de Jésus l'autorité de s'opposer à ce qui détruit la vie (Cf. Mc 16:17-19).
- Comment réagissez-vous à ces idées ? Laquelle de ces trois questions vous fais le plus réagir aujourd'hui ?

## Appliquer ce message dans nos vies

---

### Autorité du croyant

- Regardez cette courte vidéo, discutez-en et priez en fonction de ce que le Saint Esprit met sur vos coeurs : <https://youtu.be/ma68SF2wMmE?si=PuGPxzTYgL2qCRi3>

### Vivre par la foi

- Concluez votre rencontre en discutant de comment vous voulez vivre un peu plus par la foi cette semaine.

---

*Pour plus d'informations sur cette série ou pour plus de ressources pour avancer avec Dieu, tu peux contacter Ruben (ruben.binyet@icf-ge.ch)*

*Pour approfondir et développer ta foi, pense à t'inscrire inscris-toi à la prochaine session du ICF-College (infos sur [icf-ge.ch](http://icf-ge.ch)).*